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今年度も建設コンサルタンツ協会のかた
をお招きして説明会が実施されました。
職業選択の一助になりました。

２年生

３年生

３年間の授業を活かした取り組み
「課題研究」の発表会が行われました
今年のテーマは次のようなものでした

ジオデシックドームの研究
環境整備（作戦ボード・スポンジ置き・水道足場作り）
コンクリート平板を用いた駐輪場の整備
野球外野ネットの修復・作成
ダム模型の作製
コンクリート甲子園に向けた取り組み
レインボーブリッジの模型製作


